



León, 1 de junio de 2013

EL PSOE denuncia una paralización de 150 expedientes de rehabilitación de viviendas

- **La concejala de Urbanismo apela a una pretendida herencia para justificar su ineptitud durante dos años**
- **En la pasada legislatura se invirtieron más de tres millones en el Casco Antiguo, Ejido y León Oeste**

El Grupo Municipal Socialista considera otro engaño injustificable a los leoneses que la concejala de Urbanismo apele ahora, y de nuevo, a la herencia para justificar que durante dos años no ha ejecutado obras de rehabilitación de vivienda ni ninguno de sus proyectos de concejalía.

“Si no fuera porque afecta a los leoneses sería verdaderamente de chiste que la concejala descubra ahora, dos años después de asumir la gestión, y tras celebrarse más de una veintena de reuniones de Instituto de Renovación Urbana que no puede seguir adelante con los proyectos”. “Existen más de 40 expedientes –algunos de viviendas unifamiliares y otros de edificios completos- concedidos paralizados por la falta de gestión del presupuestos de Belén Martín Granizo, una cifra a la que hay que sumar más de cien peticiones que aún no han sido resueltas.

“La concejala de Urbanismo demuestra día a día su falta de capacidad para gestionar su área ya que su única tarea hasta ahora ha sido tapar los restos



romanos de Ad Legionem, unos restos que la ciudadanía pide conservar, e iniciar las obras del vial de la Lastra que, no olvidemos, ha estado tres años paralizado a la espera de una resolución de la Junta que curiosamente acepta el proyecto planteado hace cuatro años por el equipo socialista y que entonces era inviable para el PP”, recuerda José Antonio Diez.

“Sorprende que aunque la razón fuera la deuda, que no lo es, la concejala haya tardado dos años en darse cuenta de que existía. Es más creíble pensar que como ya pasara con el asfaltado aleguen esta disculpa cuando son incapaces de realizar presupuestos y proyectos”, indica el portavoz socialista. “El anterior equipo de gobierno –recuerda Diez- también se encontró con una importantísima deuda y no sólo no paralizó los proyectos si no que fue capaz de asumirlos y ejecutar algunas de las obras esenciales para León, demandadas por los leoneses durante décadas”.

En lo referente al Plan de Rehabilitación de vivienda, Diez recuerda que en la pasada legislatura se invirtieron más de tres millones en la reforma y rehabilitación de viviendas en el Casco Antiguo, El Ejido y León Oeste, tramitando más de 700 solicitudes de reforma, y ejecutando obras financiadas en más de 250 viviendas, lográndose además la continuidad del proyecto y su financiación por parte de otras administraciones.

“La concejala no sólo no sabe gestionar las ayudas ya concedidas si no que la única concejala de Urbanismo de España que renuncia a otras. León es la única ciudad que ha decidido renunciar a la sociedad de integración para la alta velocidad y, con ello, a las obras y plazos que estaban fijados. Esta es la verdadera gestión de Belén Martín Granizo y de su jefe, Emilio Gutiérrez, todo un experto en perder subvenciones y en renunciar a obras y proyectos”, subraya Diez que recuerda que en esta legislatura vamos ya por tres subvenciones perdidas y decenas de solicitudes ni siquiera solicitadas por falta de capacidad del equipo de gobierno para gestionar.